



Medienmitteilung: Schulregion Stalden: Engagiert für Gesundheit und Gemeinschaft

Stalden, 21.12.2023-Im Rahmen ihrer jährlichen Weihnachtsfeier wurde die Schulregion Stalden offiziell als 25. Mitglied des kantonalen Netzwerks gesundheitsfördernder und nachhaltiger Schulen (Schulnetz21) im Oberwallis begrüsst. Das Netzwerk umfasst mittlerweile 5672 Schülerinnen und Schüler. Zur Feier führten die Schülerinnen und Schüler der Primarschule Stalden ein Theaterstück auf, in welchem sie die Weihnachtsbräuche verschiedener Länder präsentierten.

Weihnachtsreise um die Welt

An der diesjährigen Weihnachtsfeier der Schulregion Stalden entführte die Primarschule Stalden die Zuschauer auf eine «Weihnachtsreise um die Welt». Die Schülerinnen und Schüler präsentierten dabei Weihnachtsbräuche verschiedener Länder. Rund 150 Personen nahmen an der Feier teil, darunter OS- und Primarschülerinnen und -schüler aus Stalden sowie Eltern und Lehrpersonen. Christine Wenger, Schuldirektorin der Region Stalden, sagt stolz: «Immer wieder stellen die Lehrpersonen kommunale und regionale Anlässe auf die Beine, mit denen wir nicht nur unseren Eltern, sondern auch den Seniorinnen und Senioren, den Einwohnerinnen und Einwohnern und insbesondere unseren Schülerinnen und Schülern viel Freude bereiten».

Verleihung des Labels Schulnetz21

Anschliessend an das Theaterstück überreichte Denise Ruffiner von Gesundheitsförderung Wallis der Schule das Label Schulnetz21. «Die heutige Weihnachtsfeier zeigt auf, wie wichtig der Schulregion Stalden das Wir-Gefühl innerhalb der Schulregion ist», betont Denise Ruffiner.

Das Schulnetz21 – Schweizerisches Netzwerk gesundheitsfördernder und nachhaltiger Schulen begleitet Schulen aktiv in ihrem Prozess die Schule zu einem gesunden Lern-, Arbeits- und Lebensort zu gestalten. Das Projekt bezieht dabei sämtliche schulischen Akteurinnen und Akteure in den Prozess ein und bietet vielfältige Dienstleistungen an, darunter Erfahrungsaustausche, Impulstagungen, finanzielle Unterstützung durch einen Präventionsfonds sowie pädagogische Tools.

Reise zur gesundheitsfördernden und nachhaltigen Schule

Die Schulregion Stalden hat für die kommenden drei Jahre zwei zentrale Ziele definiert: die Förderung eines verantwortungsvollen Umgangs mit digitalen Medien und die Stärkung des Gemeinschaftsgefühls in der gesamten Schulregion. Bereits jetzt tragen Veranstaltungen wie die diesjährige Weihnachtsfeier massgeblich dazu bei, das Zugehörigkeitsgefühl zu festigen.

Der Beitritt in das Schulnetz21 bietet der Schulregion Stalden eine Vielzahl an Ressourcen, um ihre Reise zu einer gesundheitsfördernden und nachhaltigen Schule fortzusetzen.

Schulnetz21

Das Netzwerk gesundheitsfördernder und nachhaltiger Schulen unterstützt Mitgliedsschulen in ihrem Prozess, sich langfristig für [Gesundheitsförderung](#) und [Bildung für nachhaltige Entwicklung](#) einzusetzen.

[Mehr Infos](#)

Kontakt

Denise Ruffiner, Koordinatorin Schulnetz21, Gesundheitsförderung Wallis

denise.ruffiner@psvalais.ch, 079 901 61 11

www.gesundheitsfoerderungwallis.ch/schulnetz21